

7月全校朝会

令和6年7月1日（火）

1日（火）に7月の全校朝会を行いました。挨拶運動、図書のスランプリ、ハンカチ・ティッシュ調べと、児童会の活動も活発になってきました。みんなが通う学校が、より楽しくなるために、自分たちにできることを企画しました。企画がねらい通りにいくかどうか大切ですが、それ以上に、みんなのために自分たちで考えてチャレンジしてくれていることがとってもうれしいことです。



校長からは次のように話がありました。

「7月に入りました。今日を入れてあと18回学校に通うと1学期が終わります。私が、皆さんに頑張ってもらいたいことは、この全校朝会で伝えてきました。では、皆さんと一緒に1学期の振り返りをしましょう。（先生方もご自分と学級の振り返りをしてみましょう）」

4月「あいさつ」

自分から、相手を見て、相手に届く声で、挨拶できたでしょうか？

5月「話を聞く」

話す人を見て、姿勢をよくして、反応しながら、話を聞くことができたでしょうか？

6月「自分から進んで、考えて行動しよう」

先生や友だちに言われる前に自分で行動できたでしょうか？

友だちやまわりのことを考えて行動できたでしょうか？

よくできていたこと、出来るようになったことはありましたか？

上手くいかなかったから「ダメ」ではありません。うまくいかないことをわかっていながら、そのままにしておくことが「ダメ」なのです。上手くいなくても、次に上手くいくように努力できればいいんです。

さて、今度は自分の目標について振り返りましょう。1学期のはじめに立てた目標「なりたい」は3カ月たちましたが、目標の達成はできたでしょうか？今日このあと教室に戻ったら、自分の「なりたい」が何だったか思い出してください。そして、担任の先生と一緒に振り返ってください。上手くいっていただければいいですね。上手くいってなくても大丈夫です。あと18日あります。上手くいくように努力する時間は十分にあります。たくさんの方が「1学期の『なりたい』ができた！」とって終業式を迎えられるといいですね。

7月は、大きなお祭りがあります。PTAレクがある学年もあります。夏休みもあります。楽しみなことが多くありますが、そんなときこそ友だちや周りのことを考えることが大切になります。相手の気持ちを大切に、ルールを守って行動してください。」